

HEGEABSCHUSS

Kümmerer auf drei Läufen

Beim abendlichen Ansitz im vergangenen September auf Rehwild beobachtete ich bei gutem Licht ein einzelnes Kitz, das sichtbar den linken Vorderlauf schonte. Genauer angesprochen erkannte ich, dass er deutlich verkürzt war. Deshalb erlegte ich das Kitz mit der Kugel aus meinem Drilling auf 60 Meter.

Am gestreckten Stück stellte ich fest, dass der linke Vorderlauf zehn Zentimeter kürzer und der Knochen vollständig mit Decke überzogen war. Vermutlich wurde der Lauf abgemäht. Aufgebroschen wog das Geißkitz sieben Kilogramm, für unsere Verhältnisse unterdurchschnittlich.

Unser Revier liegt auf der Schwäbischen Alb, ungefähr 800 Meter hoch, und weist im Winter hohe Schneelagen auf. Nicht vorzustellen, welche Qualen durch Schnee und Harsch auf das Kitz zugekommen wären.

Tilman Fischer



Der linke Vorderlauf des Kitzes wurde vermutlich abgemäht.